
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL GIORNO 5 DICEMBRE 2018

Oggi  5 Dicembre 2018,  alle  ore  17.30,  presso l’ufficio del  comitato Asbuc presso la struttura del
Comune di  Fanano in via  Sabbatini  snc,  su comunicazione  consegnata  a  tutti  i  componenti,  si
riunisce il Comitato in seduta privata.
Sono presenti:
Turchi Cesare
Poli Maurizio Umberto
Romanelli Renzo (assente)
Zanasi Massimo (assente)
Pellegrini Leonardo 
È presente il segretario Sara Balestri.
Il Presidente dato atto che sono presenti 3 componenti su 5, dichiara validamente costituito il Comitato e
passa alla trattazione dell’ordine del giorno.

DELIBERA N° 47.
1)TRASCRIZIONE DEL VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 07/11/2018.
Il  Presidente  propone  di  approvare  la  trascrizione  del  verbale  della  riunione  precedente,  che  è  stato
consegnato ad ogni componente del Comitato per prenderne visione e lettura.
Il Comitato con 3 voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
la trascrizione del verbale della riunione del 07/11/2018.

DELIBERA N° 48.
2)AUTORIZZAZIONE  ALLA  PARTECIPAZIONE  ALLA  COSTITUZIONE  DEL  CONSORZIO
PER IL PROGETTO RISTRUTTURAZIONE STRADA TABURRI.
Il Presidente ricorda al Comitato che con propria deliberazione n. 2 del 15/01/2018 si aderiva al costituendo
consorzio stradale ai fini del miglioramento della strada vicinale ad uso pubblico dei Taburri.
Considerato che il consorzio sarà costituito da: Comune di Fanano con sindaco Presidente, Azienda Agricola
L’Aurora del pastore sig. Tognoni Giuseppe (affittuario attuale di terreni Asbuc ad uso pascolo), Cooperativa
Pratignana di Fanano ed Asbuc Usi Civici i quali saranno presenti nel Consorzio solo ed esclusivamente
come intermediari per le transizioni economiche, ma che nessuna spesa sarà a capo del Comitato Asbuc.
Il Comitato con 3 voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
di  aderire  alla  costituzione del  Consorzio con il  vincolo di  non sostenere  nessuna spesa in  merito  e  di
autorizzare il Presidente Turchi Cesare alla firma degli atti necessari.

DELIBERA N° 49.
3)LIQUIDAZIONE SPESE ACCESSORIE VENDITA LEGNA.
Il  Presidente  informa il  Comitato  di  aver  ricevuto  la  fattura  a  saldo delle  spese  accessoria  (trasporto  e
pesatura) derivante dalla vendita legna ai frazionisti e ricevuta dalla Coop. Agricola Forestale Pratignana
Soc. Coop. Arl e che viene allegata al presente verbale.
Il Comitato con 3 voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
di liquidare le spese accessorie di cui sopra.

DELIBERA N° 50.
4)RINNOVO CONTRATTO FONDO RUSTICO PER PASCOLO “LA PALAZZA”.
Il Presidente informa il Comitato della richiesta pervenuta dall’agriturismo del Cimone “La Palazza” per
rinnovare il contratto di affitto di fondo rustico in scadenza il 31/12/2018.
Il Presidente richiamata la deliberazione n° 55 del 19/04/2016 che prevedeva la concessione di terreni ad uso
pascolo a canone gratuito agli aventi diritto, e pertanto propone di rinnovare il contratto medesimo.
Il Comitato con 3 voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
il rinnovo del contratto con le condizioni di cui sopra esposte con durata dal 01/01/2019 al 31/12/2022.
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DELIBERA N° 51.
5)RICHIESTA CONCESSIONE TERRENI PER PASCOLO DA AZ. AG. ROSY O’GRADY’S.
Il  Presidente informa il Comitato della richiesta pervenuta dall’azienda agricola Rosy O’ Grady’S per la
concessione di  terreni  ad uso pascolo per  capi  equini;  l’azienda agricola  informa il  Presidente  che tale
richiesta viene fatta solo ed esclusivamente per avere più ettari a disposizioni su cui poter distribuire in modo
proporzionato le mandrie, ma che su tali terreni non saranno fisicamente portati al pascolo i capi.
Il Comitato analizzata la richiesta e dopo breve discussione, con 3 voti a sfavore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
di non concedere terreni in pascolo all’azienda agricola Rosy O’ Grady’s in quanto il regolamento prevede 
che i terreni concessi ad uso pascolo vengano realmente utilizzati.

VV.EE

Il  Presidente  da  lettura  della  comunicazione  ricevuta  dall’avv.  Francesco  Grossi  in  riferimento  alla
costituzione della Cooperativa di Comunità I Custodi del Frignano.

Il Comitato dopo aver esaminato il progetto ritiene opportuno inviare comunicazione che il Comitato Usi
Civici Fanano non parteciperà a tale progetto dandone opportuna comunicazione.

VV.EE
Il  Presidente informa il  Comitato della segnalazione inoltrata dal  Comune di  Fanano per la presenza di
numerosi cinghiali in zona Pratignana.

VV.EE
Il  Presidente  informa  il  Comitato  della  comunicazione  ricevuta  dal  Parco  dell’Emilia  Centrale  per  gli
interventi finalizzati alla valorizzazione e alla conservazione dell’area di Pratignano, all’interno del Progetto
Interreg Central  Europe Eco-Tourism che consiste  in  un sistema di  rilevamento automatico ottico delle
presenze di animali. Il Comitato si riserva di esaminare il progetto e rivederla nei prossimi Comitati.

VV.EE
Il  Presidente informa il  Comitato della comunicazione inviata  alla  Ottolupi  srl  per  comunicare la quota
spettante per la concessione di terreni della stagione 2017/2018 e che ammonta ad € 27.272,16.

La riunione alle ore 18.30 viene conclusa.

Il Presidente Turchi Cesare ______________________________

Il Segretario Poli Maurizio Umberto__________________________________

Il consigliere Zanasi Massimo _________ASSENTE____________

Il consigliere Romanelli Renzo ___________ASSENTE____________

Il Consigliere Pellegrini Leonardo ______________________________________

Il Segretario Balestri Sara _________________________________________
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